

## Rumah warga Roboh Akibat Hujan Deras, Polsek Parakansalak Bersama Tim Gabungan langsung Lakukan Evakuasi

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 4, 2024 - 11:25



*Rumah warga Roboh Akibat Hujan Deras, Polsek Parakansalak Bersama Tim Gabungan langsung Lakukan Evakuasi*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Di tengah ketegangan musim hujan yang masih melanda, Parakansalak kembali dilanda bencana alam. Pada hari Kamis, tanggal 04 April 2024, sekira pukul 03.00 WIB, wilayah Hukum Polsek Parakansalak menjadi saksi dari kejadian tragis akibat cuaca ekstrem.

Sebuah berita yang mengejutkan datang dari KP. Lebaklarang, RT 007/003, Desa Sukakersa, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi. Rumah milik Sdri. UYUH YUHENTI roboh seketika, diterjang oleh kekuatan hujan deras dengan intensitas tinggi. Beruntung, dalam insiden ini, tidak ada korban jiwa yang dilaporkan.

Namun, reaksi cepat dan koordinasi antara berbagai instansi terkait menjadi sorotan utama. Anggota Polsek Parakansalak bersama Koramil Parakansalak, Satpol PP Kecamatan Parakansalak, P2BK Kecamatan Parakansalak, dan aparat Desa Sukakersa, bergerak menyelamatkan dan memberikan bantuan kepada korban.

Tak berhenti di situ, langkah-langkah proaktif terus dilakukan. Unsur Forkopimcam Kecamatan Parakansalak turut serta dalam melakukan penilaian di lokasi bencana, memberikan himbauan kepada pemilik rumah yang terkena dampak, serta melakukan koordinasi dengan pihak P2BK dan Desa Sukakersa untuk mengantisipasi potensi bencana lebih besar yang mungkin terjadi.

Namun, tantangan masih berkelanjutan. Cuaca ekstrem yang mewarnai Kabupaten Sukabumi, terutama di wilayah Parakansalak, meningkatkan potensi terjadinya bencana alam. Hingga saat ini, pendataan rumah korban yang mengalami kerusakan masih terus dilakukan oleh pihak berwenang.

Demikianlah situasi terkini dari Parakansalak, sebuah perjuangan bersama dalam menghadapi musibah alam yang tak terduga. Semoga langkah-langkah preventif yang diambil dapat mengurangi dampak dan melindungi masyarakat dari ancaman bencana di masa mendatang.